20 Minuten, 24.07.2020

«Für die perfekte LAP war ich stundenlang am Büffeln»

BUCHBERG. <u>Die LAP mit einer 6 abzuschliessen, ist fast</u> unmöglich. Aber es gibt sie, die perfekten Lehrabgänger.

Arbeiten, üben, lernen: Die Lehre ist eine enorme Belastung für viele Auszubildenden. Umso schöner, wenn der Abschluss mit Bravour gelingt. Schlicht perfekt verlief die Lehrabschlussprüfung (LAP) für Madeleine aus Buchberg SH. Sie legte eine glatte 6 hin.

«Ich brauchte Disziplin und war stundenlang am Büffeln», begründet die 26-Jährige ihren Erfolg. Sie lobt aber auch das Team und die Vorgesetzten im Fitnessstudio Well Come Fit in Bülach, die sich viel Zeit für sie genommen hätten. «Ohne sie hätte ich die Leistung nicht erzielen können.»

Für den Abschluss als Fachfrau Bewegungs- und Gesundheitsförderung EFZ musste Madeleine Anfang Mai eine achteinhalbstündige praktische Prüfung absolvieren. Die schriftliche Prüfung fiel wegen Corona aus. Stattdessen zählte der Notendurchschnitt der Berufsschule. «Da hatte ich einen Sechserschnitt», so Madeleine.

Und warum büffelte die Lernende so viel? «Ich hatte einen hohen Anspruch an mich selbst.» Sie habe die Abschlussnote von 5,1 übertrumpfen wollen, die sie bei der LAP ihrer Erstausbildung zur Bühnentänzerin EFZ erhielt.

Madeleines Partner musste wegen der LAP-Vorbereitung zurückstecken, und auch die Freunde traf sie monatlich statt wöchentlich. Deshalb geniesse sie nun die Zeit mit Partner und Freunden umso mehr. FARIAN PÖSCHI

